

Wir danken von Herzen für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben Mami, Grosi, Urgrosi und Schwiegermami erfahren durften.

Elly von Rotz-Inniger

9. Mai 1924 bis 26. April 2017

Die zahlreichen Beileidsbezeugungen von Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn haben uns tief berührt.

Herzlichen Dank dem Pflorgeteam des Domicils Wyler und Herrn Dr. John Evison für die liebevolle Betreuung.

Besonderen Dank Herrn Pfarrer Andreas Abebe für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier und der Organistin für das schöne Orgelspiel. Auch ein grosses Lob an Nadja und Daniela für die rührenden Beiträge.

Allen ein herzliches Dankeschön für die Trauerkarten, schönen Blumengeschenke, Spenden für späteren Grabschmuck und Zuwendungen für das Kinderspital in Kambodscha von Dr. Beat «Beatocello» Richner.

Elly, danke für die unvergesslichen Erinnerungen. In unseren Herzen lebst Du weiter.

Bern, Ende Mai 2017

Die Trauerfamilien